

Mardi 21 juin

Hier soir, nous avons eu une veillée diaporama sur les animaux qui vivent en montagne. Nous étions tous très fatigués et nous sommes allés nous coucher tranquillement au son d'un joli conte. Le coucher s'est très bien passé : personne n'a eu peur et tout le monde a respecté le sommeil des copains !

C'est parti pour une deuxième journée ! Après un bon petit déjeuner, direction la piscine et la classe. Nous apprenons avec Marie-Hélène à nager sur le dos, sur le ventre, et à passer dans un cerceau sous l'eau. Nous faisons pleins de progrès très rapidement !







Après le repas du midi (des frites, miam !), le groupe de Manon part visiter le village avec un intervenant, tandis que celui de Gaël part en randonnée sur le sentier du Blanchet. Il pleut un peu, mais on s’amuse bien !





Après la ballade, nous retournons en piscine et nous continuons d'apprendre pleins de choses passionnantes sur l'eau en classe.

Ce soir, une grande veillée surprise nous attend !

Les impressions des enfants :

Philomène – C'était très bien. Je me suis bien amusée. J'aime beaucoup nager à la piscine. Marie-Hélène, la MNS, est très gentille.

Paul et Loïc – Nous voulons souhaiter une bonne journée à tous les parents jusqu'à notre retour.

Titouan (devinette : le premier parent qui répond en commentaire a gagné) – Je suis transparent mais je peux changer de couleur, sans moi il n'y a pas de vie.

Manon – J'étais contente car j'avais un peu peur au début et j'ai réussi à passer sous l'eau dans le cerceau. Marie-Hélène est très gentille. J'ai appris à faire l'étoile.

Rose – C'était très bien.

Siarra – C'était très bien. Avant j'avais peur mais je n'ai plus peur maintenant.

Devinez qui a écrit ce message : J'ai les cheveux bruns, un carré plongeant, je porte des lunettes et je suis très maligne.